
Gobierno compromete apoyo 
para hallar a motochorro que 
baleó a carabinero en Viña del 
Mar y que "reciba las penas que 
corresponda"

Candidato de Chile Vamos en 
Valparaíso reconoce que su 
ratificación es "amarga" por 
bajada de Luis Pardo y se declara 
"en reflexión"

Polémica entrevista de Matthei 
en Radio Duna obliga a la líder de 
Chile Vamos a explicar sus dichos 
sobre bajada de Luis Pardo
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Partido de la Gente rompe diálogo 
con Chile Vamos y anuncia 
candidatos en Valparaíso y Viña: "Va 
a ser un fracaso para la derecha"

Encuesta Signos: Manuel 
Millones el mejor evaluado de la 
derecha por la Gobernación de 
Valparaíso y Rodrigo Mundaca 
pierde terreno
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Partido de la Gente rompe diálogo con 
Chile Vamos y anuncia candidatos en 
Valparaíso y Viña: "Va a ser un fracaso 
para la derecha"

noticia.cl.
De igual forma, el presidente del 

PDG sostuvo que "creo que debe-
mos tener en Viña del Mar un can-
didato de consenso y el mejor can-
didato, y eso lo queríamos a través 
de una primaria, que no hubo; o a 
través de encuestas, que tampo-
co hubo. Pero repiten los mismos 
errores, y así vamos directos al 
fracaso nuevamente, porque no 
somos capaces, por soberbia, 
arrogancia y los egos, que nos lle-
van a esto".

"Ya he conocido en Republica-
nos unos tres o cuatro candida-
tos y algunos que no hemos visto 

Y a el 8 de mayo el líder 
del Partido de la Gen-
te (PDG), Franco Parisi, 
señalaba en entrevista 

con Puranoticia.cl que si la derecha 
no se ponía de acuerdo, iban a pre-
sentar candidatos tanto para las 
alcaldías de Valparaíso como de 
Viña del Mar. "Si a ellos les gusta 
la fiesta, a nosotros también", decía 
entonces el ex candidato presiden-
cial.

Un mes y medio después, final-
mente el PDG golpeó la mesa, cerró 
cualquier tipo de negociación con 
Chile Vamos y Republicanos y, de 
paso, anunció que competirán por 
la Alcaldía de Valparaíso, con Juan 
Marcelo Valenzuela; y por la Alcal-
día de Viña del Mar, con Rodrigo 
Vattuone quien, además, es el pre-
sidente nacional del partido.

"No hubo ningún acuerdo con 
Chile Vamos, pese a que lo inten-
tamos siempre", comenzó indican-
do Vattuone en diálogo con Pura-

trabajar en ninguna parte del 
territorio. En Chile Vamos se dan 
vuelta como con 20 candidatos y 
finalmente toman estas decisio-
nes a dedo y sin conversar. Enton-
ces a nosotros como partido no 
nos queda otra opción", añadió.

Respecto a la situación de Val-
paraíso, explicó que "pasa exac-
tamente lo mismo. Hay un candi-
dato en Valparaíso que no puede 
correr por la calle de las cosas 
que le gritan y además manejan 
las encuestas y hacen crecer y po-
sicionan a un candidato en forma 
indebida porque hacen pensar a 
la comunidad erróneamente".

"A otros candidatos que no han 
ganado ni en su propio sector, que 
no son ni reconocidos en su sector, 
que no son queridos ni en su propio 
sector. Ellos imponen candidatos. 
¿Por qué no hicieron Primarias? 
¿Por qué no dialogamos? Porque 
no, ellos quieren pasar la aplana-
dora. Y va a ser un fracaso para la 

derecha en Valparaíso. Y lo único 
que lograremos es que el Frente 
Amplio se posicione en Valparaí-
so y en Viña, y sigan ambas ciu-
dades directo al abismo", comentó 
con Puranoticia.cl.

Y es que como suele ocurrir en 
muchas comunas donde van más 
de un candidato de cierto bloque 
político, el fenómeno de la disper-
sión afecta fuertemente a las as-
piraciones de los mismos. Frente 
a ello, el timonel del PDG dijo que 
"eso es algo nefasto para el sec-
tor, pero nadie se sienta a con-
versar y deciden a los candidatos 
a puertas cerradas y se ponen de 
acuerdo. Mira lo que está ocurrien-
do en la derecha con las descalifica-
ciones cruzadas, unos con otros en 
la región".

"Lo que pasa es que la derecha 
vuelve a repetir la misma historia, 
vuelve a repetir los fracasos de 
antes. Se los gana la soberbia. El 
tema principal es que están preo-
cupados del poder, de posicionar 
a sus partidos y les importa un 
pepino lo que opina la gente, les 
importa un pepino las necesidades 
de Viña del Mar. Nosotros necesi-
tamos al mejor candidato y que la 
gente eligiera, no las cúpulas políti-
cas", agregó.

El flamante candidato a la Al-
caldía de Viña del Mar también 
señaló que "lo único que pedíamos 
era que la ciudadanía ponga los 
candidatos, porque creemos que 
la ciudadanía puede y tiene las ca-
pacidades de elegir al candidato 
que ha visto en terreno, al que tiene 
condiciones y liderazgos. Pero no, 
la derecha impone por ideología 
y por decisiones que adoptan las 
cúpulas políticas que toman sus 
acuerdos, lo cual es la vieja políti-
ca y que llevará al desastre a Viña 
del Mar y a Valparaíso".

Finalmente aseguró que si en 
Viña del Mar gana nuevamente 
Macarena Ripamonti o en Valpa-
raíso asume Camila Nieto (CS) o 
el "delfín" de Jorge Sharp, Carla 
Meyer, "no cabe la menor duda 
que la culpa será de los partidos 
de derecha: Republicanos y Chile 
Vamos, que tienen que asumir las 
condiciones y tienen que hacerse 
responsables porque ellos le impo-
nen los candidatos a la gente, que 
no elige a sus candidatos, sino que 
las cúpulas partidarias le imponen 
sus candidatos".

Juan Marcelo Valenzuela 
estará en la papeleta 
del 27 de octubre por 
la Alcaldía porteña y 
Rodrigo Vattuone hará 
lo propio en los comicios 
por liderar el Municipio 
de Viña del Mar.

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/partido-de-la-gente-rompe-dialogo-con-chile-vamos-y-anuncia-candidatos
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Evelyn Matthei condena reacción de 
Luis Pardo tras apoyo de Chile Vamos a 
Hoffmann: "Estos gustitos personales 
hacen mucho daño"

de un mensaje enviado a grupos de 
militantes de Renovación Nacional 
(RN) en WhatsApp, indicó que tuvo 
que declinar su candidatura.

"Rodrigo Galilea me ha comu-
nicado que no puede mantener 
“el desangre” que representa 
para Chile Vamos la negativa de 
la UDI de comunicar el acuerdo 
nacional de alcaldes y gober-
nadores, y "tuvo que tomar” la 
decisión de ceder a la pretensión 
de la UDI", comenzó diciendo en el 
mensaje al que accedió este medio.

Luego, el ex parlamentario enfa-
tizó en que "no comparto ni entien-
do la decisión de nuestro partido. 

T urbulentas se encuen-
tran las aguas en Chile 
Vamos luego que saliera 
"humo blanco" desde las 

cúpulas de los tres partidos que 
lo componen, que se tradujo en el 
apoyo unitario a la candidatura de 
María José Hoffmann para la Go-
bernación Regional de Valparaíso y, 
a su vez, a la bajada obligada del ex 
diputado RN Luis Pardo.

La información llegó a Purano-
ticia.cl a modo de rumor pasado el 
mediodía de este lunes 24 de junio, 
sin embargo todos estos fueron 
confirmados en la tarde por el 
propio Luis Pardo, quien a través 

Ustedes me conocen y saben que 
en otras circunstancias habría 
aceptado sin dudarlo en dar un 
paso al costado, pero creo que 
nada que se construya sobre la 
base del chantaje puede rendir 
buenos frutos, menos aún cuando 
se hace desconociendo el sentir de 

las bases y de espaldas a la región".
"Consecuentemente, tomaré 

las decisiones personales que co-
rresponda, pero en estos momen-
tos de triste decepción respecto de 
nuestra mesa directiva nacional, 
sepan que estoy profundamente 
agradecido del apoyo y cariño reci-

La líder de la coalición de oposición entró al debate tras 
la decisión adoptada con miras a las elecciones por la 
Gobernación Regional de Valparaíso y, de paso, criticó la 
actitud del gran perdedor de las negociaciones, pidiendo 
que "tenemos todos que ser generosos".

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/evelyn-matthei-condena-reaccion-de-luis-pardo-tras-apoyo-de-chile-vamos
https://puranoticia.pnt.cl/regiones/evelyn-matthei-condena-reaccion-de-luis-pardo-tras-apoyo-de-chile-vamos
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bido y muy orgulloso de haber con-
tado siempre con el apoyo y amis-
tad de todos y cada uno de ustedes", 
cerró.

Estas palabras, a su vez, no ca-
yeron nada de bien en Chile Vamos. 
Así al menos lo dio a conocer la más 
que segura candidata presiden-
cial del bloque con miras al 2026: 
Evelyn Matthei, quien en conver-
sación con el programa «Hablemos 
en off», de Radio Duna, evidenció 
su molestia con la reacción que 
tuvo Luis Pardo tras la decisión. 

"Yo estoy convencida de que 
realmente tenemos todos que ser 
generosos, entender que hay un 
bien más allá de las aspiraciones 
de cada persona y de las aspira-
ciones de cada partido. ¿Cuántas 
veces me ha tocado a mí resultar 
perjudicada?", señaló la Alcaldesa 

de Providencia, recordando lo vivi-
do hace 4 años cuando la bajaron 
de una Primaria presidencial para 
cederle su cupo a Joaquín Lavín.

En ese sentido, la líder de Chile 
Vamos afirmó que en ese momento 
"yo no renuncié, no di portazos y 
no acusé a nadie. Lo que yo en-
tiendo es que... OK, no te tocó a ti, 
y así es la vida. A mí, en realidad... 
yo no entiendo este tipo de reac-
ciones".

"Creo que todos estos gustitos 
personales hacen mucho daño y 
lo que estamos viendo al frente 
es una coalición ordenada y yo 
aspiro a que nuestra coalición 
sea igual de ordenada", sentenció 
Evelyn Matthei en esta entrevista 
radial.

También sostuvo que las nego-
ciaciones electorales "traen conse-

cuencias", agregando que "cuando 
en alguna región o comuna se 
pone a alguien que otros sentían 
que tenían mejor derecho, eso 
trae dificultades, y eso es parte de 
las negociaciones, y eso significa 
ser una coalición madura, donde 
uno finalmente entienda que hay 
un bien común por encima de los 
partidos y por encima de las aspira-
ciones personales".

Acerca de su rol en las negocia-
ciones con miras a las elecciones del 
27 de octubre, la eventual candida-
ta presidencial dijo que ha estado 
"muy poco involucrada (porque) 
no corresponde involucrarme. Esa 
es labor de los presidentes de los 
partidos. Yo estoy pidiendo que se 
avance rápido, que ojalá se sien-
ten y no se paren más hasta que 
tengan todos los nudos resueltos. 
Esta es una semana distrital, se-

mana donde los presidentes de los 
partidos pueden dedicarse a esto, 
no tienen que estsar legislando en 
Valparaíso y por lo tanto espero que 
se avance rápido y bien".

Finalmente, la militante de la 
Unión Demócrata Independiente 
afirmó que en Chile Vamos ya hay 
claridad en torno al 70% u 80% de 
las candidaturas, destacando que 
se haya resuelto el nudo en Valpa-
raíso, del que dijo que en la zona 
"se aplicaron encuestas y eso fue 
finalmente lo que decidió. María 
José Hoffmann al parecer tenía... 
yo no vi las encuestas, pero me 
señalan que tenía 10 o más pun-
tos de ventaja y, por lo tanto, ahí 
se decidió. Pero se está avanzando 
rápido y creo que de aquí a maña-
na (miércoles) debiéramos tener 
todos los nudos resueltos en Chile 
Vamos".

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/evelyn-matthei-condena-reaccion-de-luis-pardo-tras-apoyo-de-chile-vamos
https://puranoticia.pnt.cl/regiones/evelyn-matthei-condena-reaccion-de-luis-pardo-tras-apoyo-de-chile-vamos
https://reservapurocaballo.cl/?utm_source=Medios_Digitales_de_Chile&utm_medium=Medios_Digitales_de_Chile&utm_id=Reserva_Puro_Caballo
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las aspiraciones de cada persona 
y de las aspiraciones de cada par-
tido. ¿Cuántas veces me ha tocado 
a mí resultar perjudicada?". Esto 
último, recordando lo vivido hace 
cuatro años, cuando las dirigencias 
de Chile Vamos la bajaron de una 
Primaria presidencial para cederle 
su cupo al entonces alcalde de Las 
Condes, Joaquín Lavín.

En ese sentido, la líder de Chile 
Vamos afirmó que en ese momento 
"yo no renuncié, no di portazos y 
no acusé a nadie. Lo que yo en-
tiendo es que... OK, no te tocó a ti, 
y así es la vida. A mí, en realidad... 
yo no entiendo este tipo de reac-
ciones". Esto es parte del contenido 
de la nota titulada «Evelyn Matthei 

condena reacción de Luis Pardo tras 
apoyo de Chile Vamos a Hoffmann: 
"Estos gustitos personales hacen 
mucho daño"», publicada posterior 
a la entrevista por Puranoticia.cl.

MATTHEI EXPLICA SUS DICHOS
El equipo de comunicaciones de 

la candidata tomó contacto con 
la redacción de Puranoticia.cl tras 
aquella publicación, entregando un 
comunicado en el que explicaban 
los dichos de la candidata presiden-
cial de la centro-derecha.

“Lamentablemente, el titular 
de la nota no refleja en lo más mí-
nimo lo que quise transmitir hoy 
en Radio Duna”, dice Matthei.

Continua el comunicado afir-
mando que “frente a la pregunta 
sobre las dificultades en la nego-
ciación del sector (Derecha), se-
ñalé que: Yo estoy convencida que 
todos tenemos que ser generosos. 
Entender que hay un bien más 
allá de las aspiraciones de cada 
persona y más allá de las aspira-
ciones de cada partido”.

Luego, la Alcaldesa de Providen-
cia agregó: “¿Cuántas veces me ha 
tocado a mí resultar perjudicada? 
(...) Hace 4 años en una primaria, 
y yo no renuncié, no di portazo, 
no acusé a nadie. Lo que yo en-
tiendo es que ¿ok?, no te tocó a ti 
y así es la vida. A mí en realidad 
no entiendo este tipo de reaccio-
nes. Creo que todos estos gustitos 
personales hacen mucho daño y 
lo que estamos viendo al frente es 
una coalición ordenada y yo aspi-
ro que nuestra coalición sea igual 
de ordenada”.

Finalmente, Matthei explica que 
en sus dichos en el programa de Ra-
dio Duna “jamás me referí a Luis 
Pardo. A él lo conozco hace mu-
chos años y tengo la mejor de las 
impresiones. Ha sido un gran par-
lamentario y un extraordinario 
Director Ejecutivo del Instituto Li-
bertad. Estoy segura que su trabajo 
serio y comprometido en la Región, 
le abrirá muchas puertas en el ca-
mino del servicio público”, finalizó 
el escrito publicado por Puranoticia.
cl posterior a la entrevista actual.

Evelyn Matthei explica sus dichos 
sobre la bajada de Luis Pardo en 
candidatura a la Gobernación Regional 
de Valparaíso

ser el candidato dijo que 'esto era 
un chantaje', y que así se lo había 
dicho el Presidente del partido, 
Galilea. O sea, mucho roce, mucha 
dificultad y, al parecer, acuerdan 
entonces un candidato RN a la 
Alcaldía de Valparaíso, Leonardo 
Contreras. Pero si nos vamos a la 
teoría de que se defina esto por 
encuestas, los republicanos dicen 
que a su candidato le va muchísi-
mo mejor, que es alguien que tie-
ne que ver con Wanderers, tengo 
entendido".

Luego de aquella introducción, 
Matthei dijo que "yo estoy conven-
cida de que realmente tenemos 
todos que ser generosos, enten-
der que hay un bien más allá de 

P olémica causaron los di-
chos de la candidata pre-
sidencial de Chile Vamos, 
Evelyn Matthei, la maña-

na de este martes en el programa 
«Hablemos en off», de Radio Duna, 
cuando fue consultada respecto a 
los últimos episodios vividos en el 
conglomerado tras la ratificación 
de la UDI María José Hoffmann 
como candidata del bloque a la Go-
bernación Regional de Valparaíso y 
la bajada del RN Luis Pardo.

La periodista Consuelo Saavedra 
contextualizó los hechos diciendo 
“no quedaron nada de contentos 
en Renovación Nacional: renunció 
un Vicepresidente, el candidato 
Pardo que tenía aspiración de 

Candidata presidencial 
de Chile Vamos señaló 
a Puranoticia.cl sobre el 
ex Diputado RN que “a él 
lo conozco hace muchos 
años y tengo la mejor de 
las impresiones”.

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/evelyn-matthei-explica-sus-dichos-sobre-la-bajada-de-luis-pardo-en
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didato a Gobernador, y la posibili-
dad de que Manuel Millones, en su 
carácter de independiente, también 
llegue a la papeleta final, y sin em-
bargo, esos factores no fueron con-
siderados”.

“Acá había que hacer un es-
fuerzo mayor por aglutinar a 
todo el sector y creo que no se hizo 
todo lo que se podía hacer. Insisto, 
creo que se ha desperdiciado una 

oportunidad, ya que el proceso no 
fue del todo meditado, indepen-
diente de los nombres”, agregó.

“Este no es un tema personal, 
sino que de pensar siempre en lo 
que es mejor para los habitantes 
y a los sectores que representa-
mos. Espero que esa oportunidad 
que perdimos no se transforme en 
un riesgo de perder nuevamente la 
Gobernación Regional", concluyó.

Senador Chahuán lamentó 
candidatura de Hoffmann a 
Gobernación de Valparaíso: "Había que 
hacer un esfuerzo mayor"

“Acá no se trataba sólo de ele-
gir a una persona que represen-
tara de la mejor manera sólo a los 
partidos de Chile Vamos, sino que 
lograra convencer a todas las sensi-
bilidades de oposición, incluyendo a 
movimientos de centro”, añadió.

“Luis Pardo (ahora ex candidato 
de RN) tiene esas características 
mucho más claras, porque su for-
ma de hacer política siempre ha 
sido el diálogo y la búsqueda de 
acuerdos del más amplio espectro”, 
aseguró.

También recalcó que “aún está 
abierta la posibilidad para que 
Republicanos lleve su propio can-

E l senador de RN Francisco 
Chahuán lamentó la de-
cisión del partido de res-
paldar la candidatura de 

María José Hoffmann (UDI) con 
miras a la Gobernación Regional 
de Valparaíso, y aseguró que Luis 
Pardo era la mejor carta de Chile 
Vamos.

"Creo que teníamos en la mano 
una oportunidad única para lle-
var a cabo un proceso mucho más 
consensuado y unificador a la 
hora de elegir al candidato único 
de la centroderecha con miras a la 
elección de Gobernador Regional 
en Valparaíso”, señaló el senador.

"Creo que teníamos en la mano una oportunidad única 
para llevar a cabo un proceso mucho más consensuado 
y unificador a la hora de elegir al candidato único de la 
centroderecha con miras a la elección de Gobernador 
Regional en Valparaíso”, señaló el parlamentario de RN.

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/senador-chahuan-lamento-candidatura-de-hoffman-a-gobernacion-de


decisión adoptada por las cúpulas 
de Chile Vamos en Santiago. "Los 
números han mostrado que Ma-
ría José Hoffmann es la carta más 
competitiva de los actuales can-
didatos que estaban en carrera 
para la Gobernación Regional y 
así poder derrotar al goberna-
dor actual, Rodrigo Mundaca", 
comenzó diciendo la parlamentaria 
del Distrito 6. 

De igual forma, la «outsider» de 
Renovación Nacional planteó que 

"creo que dentro de los nombres 
que se barajaban entre ella y Luis 
Pardo, por cierto que «Pepa» Ho-
ffmann es mucho mejor candida-
ta y mucho más competitiva". 

"Creo que finalmente lo que 
terminó primando fue la capa-
cidad de competitividad de esta 
candidata y, por cierto, pensan-
do más, su capacidad electoral", 
agregó Camila Flores, repasando 
también a Luis Pardo, con quien 
compartieron trabajo distrital en 
la zona interior de la región entre 
2018 y 2022.

Por último, la congresista de la 
Quinta Región comentó que "a di-
ferencia de Luis Pardo, María José 
no ha perdido nunca una elección; 
a diferencia de Luis Pardo, que ni 
siquiera fue capaz de ganar su 
reelección como candidato a Di-
putado".

Camila Flores destaca elección de 
Hoffmann como carta de Chile Vamos a 
la Gobernación: "Es mejor candidata y 
más competitiva"

RN ya se encontraba desplegado 
hace meses en la zona haciendo 
campaña.

Y es que a pesar que su figura 
concitaba respaldos casi unánimes 
en Renovación Nacional –lo que 
quedó demostrado en el encuentro 
sostenido hace dos semanas en el 
Congreso Nacional donde diputa-
dos, senadores, alcaldes, conceja-
les y candidatos del partido a las 
elecciones de octubre se cuadraron 
detrás de su carta– lo cierto es que 
ni Camila Flores ni su esposo, el 
core Percy Marín, apoyaban a 
Luis Pardo. Los motivos esgrimidos 
por la pareja tenían que ver con una 
"pasada de cuenta" del presiden-
te de RN, Rodrigo Galilea, contra 
quien compitieron en las elecciones 
internas.

Por ello no sorprendió que Flores 
manifestara su conformidad con la 

A diferencia del pesar que 
han expresado parla-
mentarios y políticos de 
Renovación Nacional 

(RN) en la región de Valparaíso, la 
diputada Camila Flores manifes-
tó su conformidad con la decisión 
adoptada por Chile Vamos en torno 
a respaldar la candidatura de María 
José Hoffmann por la Gobernación 
Regional de Valparaíso, en desme-
dro de la carta que había presenta-
do RN hace meses, Luis Pardo.

Fue pasadas las 17:00 horas de 
este lunes cuando se confirmó que 
las dirigencias nacionales de RN, la 
UDI y Evópoli acordaron que sería 
finalmente la secretaria general 
de la tienda gremialista la que los 
representaría en los comicios de 
octubre, decisión que vino apare-
jada de un fuerte remezón en la 
Quinta Región, pues el ex Diputado 

La diputada «outsider» 
de Renovación Nacional 
mostró su conformidad 
con la decisión adoptada, 
pese a que ella afecta a 
un militante de su propio 
partido, como lo es Luis 
Pardo, de quien dijo que 
"ni siquiera fue capaz de 
ganar su reelección como 
candidato a Diputado".
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los cerros porteños. Esto, hasta que 
se convoque a consejos distrital y 
regional para tomar una decisión 
como partido.

"Hoy nos declaramos en proce-
so de reflexión", señaló, ante lo que 
explicó que "tenemos que definir 
–y vamos a ser respetuosos de 
las instancias del partido– cuál 
va a ser la opción de candidato a 
Gobernador Regional que vamos 
a apoyar, porque tomamos una 
decisión formal, dentro de la le-
galidad y estructura del partido, 
que era Luis Pardo, y esa decisión 
se mantuvo hasta hace un mes 
atrás, cuando se produce la irrup-
ción de María José Hoffmann, a 
quien no conozco, no tengo contac-
to ni relación, por tanto no tengo 
una opinión respecto de ella. Pero 
sí creo que Luis Pardo era la mejor 
opción para ganarle a la extrema 
izquierda en octubre".

La segunda arista de su proceso 
de reflexión tiene que ver con deter-
minar si la ratificación de su candi-
datura es permanente o variable: 
"Sopesar si es que la inclusión de 
mi nombre es parte de la nego-
ciación o solamente un guiño y 
vamos a terminar en dos sema-
nas más entregándole el cupo al 
Partido Republicano, a lo cual ob-
viamente nos vamos a tener que 
oponer tenazmente", comentó.

En ese sentido, el candidato de 
RN en Valparaíso señaló que ac-
cedió a una encuesta que lo po-
siciona 1,6 puntos porcentuales 

por debajo de Rafael González, la 
carta republicana. Esto le genera 
buenas sensaciones a Contreras, 
quien considera que el directivo de 
Santiago Wanderers "ha salido con 
todo desde marzo, con el apoyo de 
sus diputados, de José Antonio Kast 
y con toda la plata de la oligarquía 
de Valparaíso. Marcar a un punto 
y medio del candidato que tiene 
toda la plata y el respaldo políti-
co, creo que es un mérito del tra-
bajo territorial que ha llevado a 
cabo la gente que trabaja conmi-
go, que es transversal porque tra-
bajan de Amarillos, Republicanos, 
RN y la DC".

De paso, la carta de Chile Vamos 
le envió un mensaje a los parlamen-
tarios RN en la región, a quienes les 
dijo que "mientras los diputados 
del distrito y los senadores de la 
región no salgan formalmente 
a darnos el apoyo... y yo entien-
do que estamos aún con la heri-
da de Luis Pardo, pero creo que 
mientras eso no ocurra, creo que 
seguimos corriendo con el mismo 
ímpetu que hemos tenido, que es 
una candidatura apartada de la 
política tradicional, de la oligar-
quía de la región".

Bajo este contexto, Leonardo 
Contreras lamentó que "el fin de 
semana vimos a Raúl Celis en una 
reunión con José Antonio Kast, 
Francesco Venezian y los candi-
datos de Republicanos. Entonces, 
si esa va a ser la dinámica, por el 
esfuerzo que hemos hecho en Val-
paraíso, no estaríamos dispuesto 
a entregarle ese capital a gente 
que no nos ha apoyado y que todo 
lo contrario, nos ha remado en 
contra".

Por ello, fue enfático en subrayar 
que "espero que nuestros parla-
mentarios esta semana manifies-
ten directamente su apoyo a mi 
candidatura porque sabemos que 
somos mucho más competitivos 
que Republicanos y que somos mu-
cho más competitivos en octubre 
para ganarle a la izquierda extrema 
en Valparaíso".

Finalmente, consultado si es que 
en los próximos días se confirma 
uno de sus temores: que Chile Va-
mos decida respaldar al republica-
no Rafael González a la Alcaldía de 
Valparaíso, el abogado sentenció 
que "si esa posibilidad se concre-
ta, acrecentará la crisis interna de 
RN y producirá un quiebre defini-
tivo en el pacto de Chile Vamos. 
Eso es lo único que puedo decir y 
eso lo digo con conciencia y respon-
sabilidad, no como candidato, sino 
que como dirigente, como consejero 
general de RN".

Candidato de Chile Vamos en 
Valparaíso reconoce que su 
ratificación es "amarga" por bajada de 
Luis Pardo y se declara "en reflexión"

según confesó a Puranoticia.cl.
"Yo lo tomé con gusto, pero 

cuando vi la noticia, fue más 
amargo que dulce porque obvia-
mente estábamos llevando un 
trabajo territorial y de programa-
ción con Luis Pardo, con quien lle-
vamos trabajando más de cinco o 
seis meses en su despliegue, con-
formación de equipo y elabora-
ción de propuestas para la región. 
De modo que es una nominación 
que no pudimos disfrutar y que 
nos lleva a la reflexión", dijo. 

La decisión adoptada por Chile 
Vamos, tanto en la Alcaldía porteña 
como en la Gobernación Regional, 
ha dejado a Leonardo Contreras 
en "proceso de reflexión", lo que 
incluso ha derivado en la suspen-
sión de las actividades que tenía 
programadas para este martes, 
consistentes en un despliegue en 

A marga fue la confir-
mación de Leonardo 
Contreras como el can-
didato de Chile Vamos 

a la Alcaldía de Valparaíso. Y es que 
mientras la UDI, RN y Evópoli acor-
daban que el abogado de Renova-
ción Nacional sería quien los repre-
sentaría en la Elección Municipal 
de octubre, dichas cúpulas también 
bajaban la opción de Luis Pardo a 
la Gobernación Regional de Valpa-
raíso, para cederle el cupo a María 
José Hoffmann.

Y es que las negociaciones elec-
torales de las directivas de los tres 
partidos que conforman esta coali-
ción de oposición consistió en hacer 
una especie de repartija de cupos 
para dejar contentos a todos... o al 
menos no tan molestos. Es así como 
para contrarrestar la molestia de 
RN por bajar a Luis Pardo, le cedie-
ron el cupo en Valparaíso a Contre-
ras; mientras que la UDI se quedaría 
con otra ciudad como Concepción. 

Fue a eso de las 17:00 horas de 
este lunes cuando Contreras reci-
be un llamado de Andrea Balla-
dares, la secretaria general de 
RN, quien le confirmó que en el 
marco de las negociaciones se de-
cidió que él sería la carta de Chile 
Vamos por la Alcaldía de Valpa-
raíso. Si bien, en primera instancia 
todo fue felicidad para el abogado 
de profesión, lo cierto es que al en-
terarse que bajaron a Luis Pardo en 
su camino a la Gobernación, todo 
se convirtió en un sabor amargo, 

Leonardo Contreras 
también busca dilucidar 
si su confirmación 
será permanente o si 
en los próximos días 
Chile Vamos apoyará 
a Rafael González, la 
carta de Republicanos. 
De ser así, advierte que 
"acrecentará la crisis" 
en RN y "producirá un 
quiebre definitivo" en la 
coalición.

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/candidato-de-chile-vamos-en-valparaiso-reconoce-que-su-ratificacion-es


11Región de ValparaísoMartes 25 de junio

Encuesta Signos: Manuel Millones el 
mejor evaluado de la derecha por la 
Gobernación de Valparaíso y Rodrigo 
Mundaca pierde terreno

estima que Chile progresa; y un 
14,1% asegura que todo se mantie-
ne igual.

También se puso en evaluación 
la gestión hasta el momento del 
gobernador Rodrigo Mundaca, 
quien busca la reelección en los co-
micios de octubre. Los resultados de 
la encuesta Signos afirman que un 
32,8% cree que ha sido "más o me-
nos"; mientras que un 24,6% indica 
que lo ha hecho "bien". El 21,8%, en 
tanto, dice que lo ha hecho "mal". 
Los que dicen que su gestión ha sido 
"muy mala" son un 17,7%; mientras 
que los que estiman que lo ha hecho 
"muy bien" son un 3,1% de los con-
sultados.

Pero los datos más relevantes 
llegaron de la mano con la pregun-
ta asociada a la Elección de Go-
bernador Regional de Valparaíso, 
donde se puso la lupa en siete can-

didatos. Y es justamente Rodrigo 
Mundaca quien obtiene la prime-
ra mayoría, con un 22,1%, lo que le 
permitiría llegar a segunda vuelta. 
¿Con quién? Si la elección fuera este 

E ntre el 17 y el 24 de junio, 
la encuesta Signos llevó 
a cabo un nuevo sondeo 
en la región de Valparaí-

so, donde fueron consultadas 1.614 
personas, quienes entregaron una 
muestra acerca de cómo podrían 
venir las elecciones del domingo 27 
de octubre donde, entre otros car-
gos, se elegirá al nuevo Gobernador 
Regional de Valparaíso.

Antes de detallar los resultados 
de la misma, vale hacer presente 
que el método utilizado fue combi-
nado entre preguntas telefónicas 
y vía web, a una muestra seleccio-
nada 

aleatoriamente y expandida se-
gún variables de sexo, edad y edu-
cación.

Entre los primeros resultados, 
el 53,6% de los consultados con-
sidera que, en general, la región 
de Valparaíso está retrocedien-
do; mientras que un 28,3% afirma 
que está progresando y un 18,1% 
respondió que la zona se mantiene 
igual. En el plano nacional, los nú-
meros hablan que un 60,2% cree 
que el país retrocede; un 25,7% 

domingo, se enfrentaría contra el 
consejero regional (core) Manuel 
Millones, carta independiente (cer-
cano a la derecha) que obtiene un 
15,3% de las preferencias.

En tercer lugar aparece el aban-
derado del Partido Republicano, 
Francesco Venezian, quien logra 
un 14,7% de los apoyos, según la 

encuesta Signos. Luego se ubica 
María José Hoffmann, la recien-
temente confirmada representante 
de Chile Vamos para la Goberna-
ción de Valparaíso, quien obtiene 
un 13,2% de los apoyos.

Con un 8,6% irrumpe la ex con-
vencional constituyente Tania Ma-
driaga, quien en su condición de 
independiente (cercana al "sharpis-
mo") se queda con un 8,6%. Le sigue 
Luis Pardo con 8,3%, quien este lu-
nes fue descartado como candidato 
a Gobernador por Chile Vamos. Cie-
rra el listado Mauricio Viñambres, 
del PS, quien obtiene un 6,2%.

Como se logra apreciar en los 
resultados, la irrupción de Tania 
Madriaga asoma como una de las 
conclusiones más fuertes, consi-
derando que es primera vez que 
se mide, ya que su candidatura es 
reciente. Bajo este contexto, Pura-
noticia.cl conversó con María José 
Arredondo, directora de Electora-
Lab, consultora a cargo de Signos.

A juicio de la analista, el factor de 

la ex convencional Tania Madriaga 
"es casi pura matemática porque 
los puntos que baja Rodrigo Mun-
daca se van directamente a ella. 
Entonces uno con ese dato puede 
componer, haciendo ingeniería 
reversa, de qué estaba compuesto 
Mundaca: y está compuesto por 
este bolsón de votos de Valparaí-
so, que es todo lo que representa 
Madriaga, que es el 'sharpismo'".

En ese sentido, afirma que la 
candidatura de Madriaga puede 
afectar las aspiraciones de Rodrigo 
Mundaca, pero no tanto: "Le hace 
daño, pero no es suficientemen-
te daño, porque efectivamente él 
sigue con la posibilidad de pasar 
a una eventual segunda vuelta. Si 
acá eso es lo importante. ¿Y Ma-
driaga dónde crece? Habría que ver 
cuál es el camino que después pue-
de tomar su candidatura".

Tomando en cuenta que Luis 
Pardo no va más como candidato, 
Arredondo expresó que "mi im-
presión es que con todo lo que uno 
ha leído de lo que ha pasado estos 
días, yo dudo cómo habrán que-
dado compuestas las amistades 
entre la gente de RN con Hoff-
mann, por las declaraciones que 
he leído. Entonces me da la im-
presión que los votos de Pardo se 
pueden ir a Millones o a Venezian. 
Lo veo mucho más probable de que 
se vayan a la misma Hoffmann, por 
cómo sucedieron las cosas y por las 
declaraciones que hizo. Ahora, si 
uno ve cómo se compone la mues-
tra de quién votaba por Pardo, eso 
habría que entrarlo a analizar y es 
una muy buena pregunta".

En cuanto a si María José Hoff-
mann sale fortalecida tras la deci-
sión de Chile Vamos, la directora de 
Electoralab explicó que "el desafío 
que tendrá de ahora en adelan-
te es cómo ella recompone este 
quiebre o esta enemistad que 
produjo en Renovación Nacional, 
pero creo que ese es un desafío más 
bien de la candidata".

Finalmente, acerca del 8,1% 
que dice "tener dudas" respecto a 
su candidato a la Gobernación de 
Valparaíso, comentó que esta cifra 
"es relevante, pensando que Mun-
daca pasará sí o sí. Yo no veo que 
alguien se levante y le haga daño 
a Mundaca. Mi duda está con los 
candidatos de la derecha, por-
que Hoffmann tiene un 13%, pero 
podría arremeter. Hay que estar 
atento a la segunda encuesta, que 
medirá sin Pardo. Y ahí está el 8%, 
que se va a quién y dónde están los 
votos de Pardo. Entonces es muy 
importante hacer seguimiento a 
cómo vengan las negociaciones".

María José Arredondo, directora de la consultora a cargo 
de la encuesta, explicó que la entrada en competencia de 
Tania Madriaga "es casi pura matemática"; esto, debido 
a que los resultados muestran que los puntos que baja 
Mundaca "se van directamente a ella".

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/encuesta-signos-manuel-millones-el-mejor-evaluado-de-la-derecha-por-la
https://puranoticia.pnt.cl/regiones/encuesta-signos-manuel-millones-el-mejor-evaluado-de-la-derecha-por-la
https://puranoticia.pnt.cl/regiones/encuesta-signos-manuel-millones-el-mejor-evaluado-de-la-derecha-por-la
https://puranoticia.pnt.cl/regiones/encuesta-signos-manuel-millones-el-mejor-evaluado-de-la-derecha-por-la
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intimidación intentaron asaltar-
lo. Producto de ello, el funcionario 
hace uso de su armamento parti-
cular y hiere gravemente a uno de 
ellos, el cual posteriormente fallece 
en el Hospital Gustavo Fricke. Tam-
bién el funcionario resultó lesio-
nado producto del mismo enfren-
tamiento con un arma de fuego, el 
cual se encuentra en el hospital sin 
riesgo vital", indicó el mayor Mario 
Rojas, comisario de la 1ª Comisaría 
de Viña del Mar.

El carabinero lesionado fue tras-

ladado también al Hospital Dr. Gus-
tavo Fricke, lugar donde fue eva-
luado y atendido, permaneciendo 
fuera de riesgo vital. Cabe hacer 
presente que hasta el lugar llegó 
el jefe de la V Zona de Carabineros 
en Valparaíso, general Edgar Jofré, 
quien acompañó al uniformado he-
rido y a su familia.

En cuanto a la investigación de 
lo ocurrido, el Ministerio Público 
determinó que sea personal del 
OS9 y el Labocar quienes reali-
cen las diligencias en el lugar de 
los hechos para poder dar con el 
paradero del segundo motochorro 
que participó de los mismos. Las 
pericias se desarrollaron hasta al-
tas horas de la madrugada, según 
dijeron.

Carabinero baleado por motochorros 
en Viña del Mar está fuera de riesgo 
vital: uno de los delincuentes fue 
abatido por el propio policía

en ese momento en que extrae su 
arma de fuego personal y dispara 
contra los antisociales, hiriendo a 
uno de ellos.

El uniformado, de grado cabo 
segundo y de 30 años, resultó le-
sionado por disparos en su muslo 
derecho, con entrada y salida de 
proyectil por la cadera. En cuanto 
al delincuente abatido, se indicó que 
no se tienen mayores antecedentes 
respecto a su identidad y que falle-
ció producto de los disparos en el 
centro asistencial viñamarino.

"Un carabinero de esta dota-
ción, mientras se trasladaba a la 
Comisaría para realizar su ser-
vicio de tercer turno, fue inter-
ceptado por dos antisociales, los 
cuales se movilizaban en una mo-
tocicleta, quienes, por medio de la 

U n carabinero resultó 
herido de bala en Viña 
del Mar luego de en-
frentarse a tiros contra 

dos motochorros que intentaron 
asaltarlo cuando se dirigía desde 
su domicilio, ubicado en el sector 
de Chorrillos, hasta la 1ª Comisaría 
de la Ciudad Jardín, hecho que ter-
minó también con uno de los delin-
cuentes falleciendo en el Hospital 
Gustavo Fricke.

Según la información proporcio-
nada por la policía uniformada, el 
hecho se produjo a eso de las 21:00 
horas del lunes 24 de junio en la 
intersección de pasaje 1 con calle 
Achupallas, donde el funcionario 
policial fue abordado por dos su-
jetos en moto que se le acercaron 
con la intención de robarle. Fue 

Fue en ese momento 
cuando extrajo su arma 
de fuego personal 
y disparó contra los 
antisociales, hiriendo a 
uno de ellos.

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/carabinero-baleado-por-motochorros-en-vina-del-mar-esta-fuera-de-riesgo
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con el propósito de desarrollar su 
servicio de tercer turno, fue abor-
dado por los motochorros. En este 
contexto, el funcionario resultó le-
sionado por disparos en su muslo 
derecho, con entrada y salida de 
proyectil por la cadera, mientras 
que uno de los delincuentes resul-
tó fallecido producto de los dispa-
ros percutados por el policía.

El individuo falleció en el Hospi-
tal Gustavo Fricke, donde también 
fue trasladado el funcionario para 
ser evaluado y atendido con moti-
vo de sus lesiones, quien se encon-
traría fuera de riesgo vital, según 
indicaron autoridades del centro 

asistencial.
Además, el domingo, un alumno 

de la Escuela de Formación de Ca-
rabineros quedó en estado grave 
tras ser asaltado durante una su-
puesta venta de automóvil en Los 
Ángeles, en la región del Biobío. Los 
hechos ocurrieron en el sector rural 
de Puente Perales, donde el cara-
binero se trasladó para concretar 
la compra de un vehículo con un 
sujeto con quien había acordado 
previamente la transacción.

Al reunirse con el supuesto ven-
dedor, este último sacó un arma de 
fuego y disparó contra el alumno 
policial, robándole el dinero desti-
nado para la compra del automóvil.

La víctima fue rápidamente tras-
ladada a un centro asistencial, don-
de permanece en estado grave de-
bido a las heridas sufridas durante 
el ataque.

Gobierno compromete apoyo para 
hallar a motochorro que baleó a 
carabinero en Viña del Mar y que 
"reciba las penas que corresponda"

seamos una pronta recuperación 
y apoyamos todos los esfuerzos 
para que los culpables reciban las 
penas que correspondan”, agregó 
la Secretaria de Estado a través de 
las redes sociales.

Cabe recordar que la noche de 
este lunes, un carabinero que es-
peraba locomoción colectiva en un 
paradero del sector Chorrillos, en 
Viña del Mar, resultó herido a bala 
luego de ser atacado por sujetos 
que se trasladaban en motocicle-
ta.

Se trata de un cabo segundo de 
la 1ª Comisaría Viña del Mar, quien 
mientras se dirigía a su unidad 

L a ministra del Interior, Ca-
rolina Tohá, se comunicó 
con Carabineros tras los 
casos de dos funcionarios 

asaltados y heridos de bala en Viña 
del Mar y Los Ángeles, indicándole a 
la institución que el Gobierno hará 
los esfuerzos para sancionar a los 
culpables.

“Estamos en contacto con Ca-
rabineros a raíz de ataques a dos 
funcionarios en las últimas horas, 
en distintas ciudades, hechos que 
rechazamos completamente. Este 
lunes en Viña del Mar y el domin-
go en Los Ángeles. En ambos casos, 
los funcionarios se encontraban de 
franco”, señaló la Jefa de Gabinete 
en su cuenta en X.

“Ambos fueron heridos grave-
mente con armas de fuego y se 
encuentran recibiendo la aten-
ción médica necesaria. Les de-

La ministra Carolina Tohá deseó una "pronta recuperación" 
al uniformado y señaló que "apoyamos todos los 
esfuerzos para que los culpables reciban las penas que 
correspondan".

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/gobierno-compromete-apoyo-para-hallar-a-motochorro-que-baleo-a


15Región de ValparaísoMartes 25 de junio

tación de buses especiales, cuyo 
recorrido abarca las estaciones 
Limache, Villa Alemana, El Bello-
to, Quilpué, Viña del Mar, Francia y 
Puerto.

Estos 55 buses funcionarán du-

rante toda la jornada para faci-
litar el traslado de pasajeros, es-
pecialmente de quienes no cuentan 
con otras alternativas, comenzando 
a las 6:00 horas en Limache y a las 
7:00 horas en la estación Puerto, en 
Valparaíso.

En las estaciones hay personal 
de la empresa para orientar a los 
usuarios respecto al uso de los bu-
ses y la marcación de las tarjetas de 
transporte. Además, se indicó que 
los últimos servicios de buses sal-
drán desde Limache y Puerto a las 
22:20 horas.

EFE Valparaíso llamó a los pasa-
jeros a "planificar sus desplaza-
mientos y a buscar alternativas 
de transporte durante esta con-
tingencia". En tanto, la Seremi de 
Transportes y Telecomunicaciones 
de Valparaíso informó que se rea-
liza un refuerzo en la locomoción 
pública, específicamente en los ser-
vicios de microbuses 110, 101, 114 y 
301, con el fin de contar con mayor 
capacidad de transporte.

Nueva jornada de paro de maquinistas: 
Mantuvieron servicios especiales de 
55 buses y reforzaron líneas del Gran 
Valparaíso

Bajo este contexto, EFE Valpa-
raíso confirmó que mantendrá las 
medidas de mitigación aplicadas 
el lunes, pues no contará con el ser-
vicio del Tren Limache-Puerto. En 
ese sentido, dispusieron la contra-

L a Federación de Transpor-
te Ferroviario de Carga y 
Pasajeros anunció que se 
mantendrán en paro este 

martes 25 de junio, por lo que no 
habrá servicio de trenes tanto en 
la región de Valparaíso como en la 
Metropolitana y en el Biobío.

Cabe recordar que la moviliza-
ción comenzó tras el accidente en-
tre un tren de pasajeros en prueba y 
uno de carga, de la empresa Fepasa, 
que transportaba cobre, el cual cau-
só la muerte de dos maquinistas 
de este último convoy y dejó nue-
ve heridos.

Medidas aplicadas el lunes 
continuaron este martes  
luego que la Federación de  
Transporte Ferroviario de  
Carga y Pasajeros 
anunciara que la 
paralización seguía.

https://puranoticia.pnt.cl/regiones/nueva-jornada-de-paro-de-maquinistas-mantuvieron-servicios-especiales
https://puranoticia.pnt.cl/cms/stat/player.html
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En un operativo realizado en la 
comuna de La Ligua, Carabineros 
del Retén de los Molles detuvieron 
a dos sujetos que habían ingresa-
do a robar en un predio agrícola. 
Durante la intervención se logró 
recuperar aproximadamente 200 
kilos de paltas producto del robo.

Los detenidos, quienes cuentan 
con un amplio prontuario delic-
tual, fueron capturados in fra-
ganti y puestos a disposición de la 
Justicia para enfrentar los cargos 
correspondientes.

La rápida acción de Carabine-
ros permitió devolver las paltas 
a sus legítimos propietarios y re-
forzar la seguridad en la zona, de 
acuerdo a lo anunciado por la pro-
pia institución a través de sus redes 
sociales.

Según consigna hoy La Estrella 
de Valparaíso, la diligencia se lle-
vó cabo en el marco de una causa 
vigente en etapa investigativa. 
Durante el procedimiento se to-
maron muestras óseas “para 
analizar en Chile o en el extran-
jero”, anticipó el fiscal de Quil-
pué, Hernán Silva.

El objetivo sería encontrar 
metanol en el cuerpo de la vícti-
ma, lo que podría ser una prueba 
irrefutable de la culpabilidad del 
abogado.

El 25 de mayo de 2023, el Tri-
bunal Oral Penal de Viña del Mar 
sentenció a Ricardo González 
Latorre, su nombre verdadero, a 
20 años de cárcel por el homicidio 
consumado de Natalia Véliz López, 
y cuatro años por el caso de un so-
breviviente, Luis Olivares, quien 
aseguró haber sido envenenado 
dos veces y arrojado a una fosa 
por el imputado.

La fiscalía había solicitado 
presidio perpetuo calificado, lo 
que no fue acogido por el tri-
bunal. Además, los jueces los ab-
solvieron del delito de fraude al 
seguro.

Un nuevo capítulo suma el caso 
del “abogado del metanol”, tras la 
exhumación del cuerpo de Marcelo 
Montecinos (49 años), amigo del 
jurista y cuya muerte se registró 
el 18 de julio de 2016 en extrañas 
circunstancias, pese a que el cer-
tificado de defunción señala como 
causa de muerte un paro cardio-
rrespiratorio y disfunción multior-
gánica.

Por ello, hace unos días, la Po-
licía de Investigaciones (PDI), la 
Fiscalía y funcionarios del Ser-
vicio Médico Legal llegaron al ce-
menterio Parque Los Pensamientos 
de Viña del Mar, en donde retira-
ron el cuerpo de Montecinos para 

realizar nuevas pericias y así de-
terminar las causas de su muerte.

De acuerdo con el testimonio de 
la pareja del fallecido, Selma Lara, 
la víctima tuvo un viaje de nego-
cios con Ricardo González y tras 

regresar empezó a presentar sín-
tomas de náuseas y mareos. Mu-
rió al poco tiempo y curiosamente 
también había firmado algunos 
seguros, que el abogado le había 
solicitado contratar.

Misterio y Justicia: Exhuman desde Viña 
del Mar cuerpo de posible nueva víctima 
del "abogado del metanol" por muerte 
sospechosa

Dos detenidos deja robo de 200 kilos de paltas 
en La Ligua

Las diligencias 
corresponden al cadáver 
de Marcelo Montecino, 
las que buscan esclarecer 
su fallecimiento 
en circunstancias 
enigmáticas, vinculadas 
a síntomas post viaje 
de negocios y seguros 
firmados.

Los delincuentes, quienes 
cuentan con un amplio 
prontuario policial, fueron 
capturados y puestos a 
disposición de la Justicia 
para enfrentar los cargos 
correspondientes.
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Editorial

L as negociaciones por la 
Gobernación de Valparaí-
so que dejaron fuera de 
la papeleta a Luis Pardo e 

instalaron a María José Hoffmann 
oficialmente en competencia están 
desgranando a Chile Vamos y pue-
den dejar heridos en el camino que 
podrían dañar al conglomerado 
en beneficio, primero, de Republi-
canos, y segundo, del hoy ordena-
do bloque de centro izquierda. 

La propia Evelyn Matthei este 
martes en Radio Duna a primera 
hora de la mañana señaló "creo 
que todos estos gustitos perso-
nales hacen mucho daño y lo que 
estamos viendo al frente es una 
coalición ordenada y yo aspiro a 
que nuestra coalición sea igual 
de ordenada". Sus palabras fueron 
en clara respuesta a una pregunta 
de la periodista Consuelo Saave-
dra sobre los dichos del bajado Luis 
Pardo, quien en su carta de despe-
dida de su candidatura acusó que 
la decisión tomada era “sobre la 
base del chantaje” y que nada que 
se construya sobre aquello “puede 
rendir buenos frutos, menos aún 
cuando se hace desconociendo el 
sentir de las bases y de espaldas a 
la región".

En estas dos alusiones hay varios 
puntos que analizar. Sobre lo pri-
mero, Matthei no sólo dijo lo que 

Si bien la propia Matthei, por 
intermedio de su equipo, se co-
municó con nuestra redacción y 
se esmeró en dejar en claro que 
“jamás me referí a Luis Pardo. A 
él lo conozco hace muchos años y 
tengo la mejor de las impresiones. 
Ha sido un gran parlamentario y un 
extraordinario Director Ejecutivo 
del Instituto Libertad”, lo concreto 
es que quien reclamó y habló de 
chantaje fue Luis Pardo, quien ha-
bló de “desangre” fue justamente 
él y el que renunció a la mesa de 
RN es nada más y nada menos 
que el -hasta hace unas horas- vi-
cepresidente del partido Ruggero 
Cozzi, uno de los hombres más 
cercanos al ahora ex candidato.

Es entendible la explicación 
de la hoy alcaldesa de Providen-
cia, ella debe cuidar no sólo a su 
partido, sino que a todo el bloque 
que requiere representar y por 
sobre todo calmar las aguas tan 
turbulentas que están en una de las 
coaliciones que aspira a gobernar 
el país. 

Pero interpretaciones más o 
menos, lo concreto es que ni Reno-
vación Nacional ni la UDI pueden 
darse el lujo de los berrinches que 
están teniendo. El trabajo en equi-

 El reto de Chile Vamos: 
No sólo ser sino parecer 
coalición

dijo ante la pregunta directa de la 
periodista que hizo alusión justa-
mente al concepto “chantaje” que 
ocupó Pardo, y al propio exdipu-
tado, sino que además el excandi-
dato habla de que esta decisión se 
tomó a “espaldas de la región”.

Pero como aquel dicho que 
dice “como pecas pagas”, hay que 
recordar que la primera vez que 
Luis Pardo logró ser candidato a 
diputado justamente la decisión 
no sólo se tomó a espaldas de la 
región, sino que incluso a espal-
das de la comisión política de ese 
minuto. Cabe recordar que en la 
elección del año 2017 de la zona de 
Valparaíso los candidatos eran Ca-
mila Flores, Andrés Longton y Leslie 
Briones. En aquella elección Pardo 
no fue elegido ni por las bases re-
gionales ni tampoco por la comi-
sión política. Solo un verdadero 
“berrinche” de su entonces padrino 
político Francisco Chahuán lo puso 
en la papeleta.

Por eso los dichos de Matthei 
cobran más fuerza al contar su 
propia experiencia cuando fue 
bajada de la primaria presiden-
cial a favor de Joaquín Lavín. "Yo 
no renuncié, no di portazos y no 
acusé a nadie. Lo que yo entiendo 
es que... OK, no te tocó a ti, y así es 
la vida. A mí, en realidad... yo no en-
tiendo este tipo de reacciones".

po y colaborativo que se visualiza 
en la centro izquierda, el orden al 
que hacía hincapié su candidata 
no se ve en las filas de Chile Va-
mos. 

Claramente Renovación Nacio-
nal es mucho más que la UDI en la 
Región de Valparaíso, de eso no 
hay duda alguna, como tampoco 
existe duda que María José Hoff-
mann tiene a su haber mayor cu-
rrículum político e historia electo-
ral que Luis Pardo, que sólo o pudo 
conseguir ser diputado porque fue 
arrastrado y que luego, con una 
millonaria campaña, no logró ree-
legirse. 

El objetivo de formar una coa-
lición justamente es trabajar en 
equipo en base a intereses en co-
mún. Ese trabajo en conjunto, en el 
que aquella frase “irán los que tie-
nen más posibilidades de ganar” 
da cuenta de un enfoque y objetivo 
único y compartido, debe cumplir-
se. En definitiva, como dice el dicho, 
hay que no sólo parecer, sino que 
sobre todo ser, y ése es quizás el 
gran reto que tienen hoy RN, la UDI 
y Evópoli, porque antes de repar-
tirse los puestos de un supuesto 
gobierno primero hay que ganar.
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E l presidente de Amarillos 
por Chile, Andrés Jouan-
net, se refirió al apoyo en-
tregado desde Demócra-

tas a la candidatura de Chile Vamos 
a la alcaldía de Santiago, Mario 
Desbordes.

Cabe señalar que ambos parti-
dos habían pactado una alianza 
electoral para competir de cara a 
las próximas elecciones municipa-
les.

En conversación con La Tercera 
TV, el legislador manifestó que “no 
apoyamos todavía a Desbordes. 

Primero tenemos institucionalidad, 
yo no me mando solo. Soy un pre-
sidente de partido relativamente 
ordenado y dentro del partido hay 
muchas voces con las que uno con-
sulta”.

El timonel de Amarillos afirmó 
que el apoyo de Demócratas a Des-
bordes es “una estrategia muy legí-
tima, pero nosotros en su momento 
vamos a apoyar a candidatos a 
alcaldes y seguramente apoyare-
mos a algunos candidatos de Chile 
Vamos, ese no es el problema. Lo 
que pasa es que no puedo llegar, 
sacar un tweet y decir apoyo a tal 
candidato, si vamos a hacer algo 
tiene que ser institucionalizado”.

"De alguna manera nosotros re-
presentamos esa alma de la institu-
cionalización que se fue perdiendo 

en este país. Nosotros represen-
tamos el alma de la concertación 
y lo decimos con mucho orgullo", 
expresó.

En cuanto a una posible fusión 
con Demócratas, Jouannet aseveró 
que “por distintas circunstancias no 
estamos juntos, nosotros partimos 
en un contexto de rechazo al primer 
proyecto constitucional" y señaló 
que "como Amarillos que tenemos 
que desarrollarnos primero elec-
toralmente en las municipales y 
después en una representación 
parlamentaria".

Presidente de Amarillos se desmarca 
de Demócratas sobre candidatura a la 
alcaldía por Santiago: "No apoyamos 
todavía a Desbordes"

Andrés Jouannet 
explicó que en el 
partido "tenemos 
institucionalidad, yo 
no me mando solo".

https://puranoticia.pnt.cl/nacional/presidente-de-amarillos-se-desmarca-de-democratas-sobre-candidatura-a-la
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Ramírez cuestiona 
postura del Ejecutivo 
ante emplazamientos 
de Matthei: "¿Dónde 
está la verdadera 
preocupación del 
Gobierno?"

blando con la ministra Jeannette 
Jara. Si la ministra Vallejo dice que 
hay que votar la próxima semana, 
está pasando por sobre lo que acor-
dó la ministra Jara”.

“El Gobierno primero tiene que 
presentar indicaciones para saber 
qué es lo que vamos a votar, y lue-
go se votará, pero si el proyecto se 
vota hoy día así tal cual lo que se 
está votando es un no proyecto”, 
añadió.

Ramírez planteó que “es un pro-
yecto complejo en el que hemos 
llegado a acuerdo en muchas mate-
rias, pero en lo que no hay acuerdo 
es en si vamos o no a introducir 
reparto al sistema“.

“Nuestra postura es que el re-
parto es un cáncer que destruye 
los sistemas de pensiones, y no es 
un invento, lo hemos visto en todo el 
mundo, por lo que los expertos di-
cen que no es buena idea”, precisó.

E l diputado de la UDI, Gui-
llermo Ramírez, cuestio-
nó la postura del Ejecutivo 
ante los emplazamientos 

de la alcaldesa de Providencia, 
Evelyn Matthei, en temas de segu-
ridad.

En conversación con radio Pauta, 
el legislador planteó: “¿el Gobierno 
está más preocupado de comba-
tir el narcotráfico o de pegarle 
a Evelyn Matthei porque es una 
candidata presidencial que puede 
sacarlos de La Moneda?”.

“¿Dónde está la verdadera pre-
ocupación del Gobierno?”, cues-
tionó el parlamentario.

Por otro lado, Ramírez se refirió 
a la discusión sobre la reforma pre-
visional y manifestó que “no sé si 
hay una especie de competencia de 
candidatura presidencial o lideraz-
go dentro PC, porque es claro que 
la vocera de Gobierno no está ha-

El diputado de la UDI planteó que “¿el Gobierno está más 
preocupado de combatir el narcotráfico o de pegarle a 
Evelyn Matthei?".

https://puranoticia.pnt.cl/nacional/ramirez-cuestiona-postura-del-ejecutivo-ante-emplazamientos-de-matthei
https://honorarios.isl.gob.cl/
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Monsalve dice que "ninguno" de los 
vinculados en crímenes de Ojeda y 
teniente Sánchez están en la lista 
entregada por Matthei

guno de estos nombres están en 
el listado que nos entregó la al-
caldesa Matthei".

Luego agregó que, "respecto a 
que no hicimos nada, eso no es así. 
No quiero utilizar una palabra dura, 
pero eso es falso, porque efectiva-
mente tomamos una acción".

En ese sentido, dio a conocer 
que tras la reunión con Matthei 
realizada el 14 de marzo de 2023, 
"nosotros tomamos contacto con 
el Ministerio Público a través de la 
División Jurídica del Ministerio del 
Interior, le entregamos todos los 
antecedentes a la Unidad de Deli-
tos de Lavado de Activos, Delitos 
Económicos y Crimen Organizado 
del Ministerio Público".

Añadió que "con fecha 31 de 
marzo recibimos un correo de 
vuelta indicándonos una serie de 
investigaciones que estaba llevan-

E l subsecretario del Interior, 
Manuel Monsalve, res-
pondió a la alcaldesa de 
Providencia, Evelyn Ma-

tthei, quien sostuvo que hace casi 
dos años entregó “75 nombres, con 
nombre y apellidos, dónde vivían, 
fotos, videos, todos ellos de per-
sonas que pertenecen al crimen 
organizado. No se ha hecho nada 
respecto a ello”.

La jefa comunal indicó que “per-
sonas que nosotros habíamos dete-
nido estuvieron involucrados en el 
secuestro del teniente Ojeda, en el 
secuestro de Los Vilos, en el secues-
tro de Lenín Rincón en San Miguel, 
en el robo al diputado Hotuiti, en un 
secuestro en Antofagasta y en el 
crimen del mayor Emanuel Sán-
chez”.

En conversación con Cooperati-
va, Monsalve manifestó que “nin-

do adelante el Ministerio Público, 
distintas investigaciones por dis-
tintos fiscales, que involucraban a 
distintas personas que aparecían 
en este listado".

"En la conversación con el Minis-
terio Público se sugirió, y el Minis-
terio Público dijo que lo iba a hacer 
eventualmente, unificar los casos y, 
por lo tanto, concentrar los casos 
en una sola investigación, y lo ra-
dicó la Fiscalía Regional Oriente", 
añadió.

Monsalve detalló que 11 perso-
nas fueron condenadas, “de las 

cuales cuatro nosotros expulsamos. 
Obviamente, cuántas personas es-
tán detenidas y cuáles son las con-
denas es una tarea que le corres-
ponde al Ministerio Público, pero 
la gestión con el Ministerio Público 
se hizo, se puso a disposición, se 
le entregó a la Policía de Investi-
gaciones, se pidió y se unificaron 
las investigaciones, se radicaron 
en una fiscalía y hay personas 
que fueron detenidas, que fueron 
procesadas y que fueron conde-
nadas".

En cuanto a las declaraciones de 
la alcaldesa que apuntan a sospe-
chosos del crimen de Ronald Ojeda, 
el subsecretario descartó que algu-
no de ellos estuviera en el listado 
entregado por Matthei y señaló que 
"si ella dice que tiene nombres de 
alguien que participó, tendría que 
darlos a conocer".

El subsecretario del 
Interior refutó a la 
alcaldesa de Providencia, 
quien dijo que entregó 
nombres de criminales y 
"no se ha hecho nada".

https://puranoticia.pnt.cl/nacional/monsalve-dice-que-ninguno-de-los-vinculados-en-crimenes-de-ojeda-y
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Ministro de Hacienda 
descarta aumentar el 
subsidio eléctrico ante 
la inminente alza de las 
cuentas de luz

“En discusión actualmente está 
el proyecto sobre cumplimiento tri-
butario, que permitiría en principio 
financiar el aumento de la PGU, el 
aumento de la inversión en segu-
ridad ciudadana”, agregó.

Consultado sobre el subsidio 
para el pago del servicio, el ministro 
indicó que “se barajaron algunas 
alternativas durante la discusión 
de ese proyecto de ley, pero no se 
logró ir más allá del subsidio es-
tablecido”.

Marcel recordó que la misma 
ley mandató la constitución de una 
mesa técnica para evaluar otras 
ayudas. “Ahí es donde vamos a ver 
estos temas”.

El pasado 5 de mayo, el ministro 
de Energía, Diego Pardow, confirmó 
que las cuentas de la luz subirán 
durante los próximos meses, esto 
teniendo en cuenta que las tari-
fas estuvieron congeladas desde 
2019.

E l ministro de Hacienda, 
Mario Marcel, fue categó-
rico en un punto de prensa 
en La Moneda frente a las 

presiones del mundo político para 
evitar el alza de las cuentas de la luz 
que comenzará a regir desde julio.

El subsidio eléctrico anunciado 
por el gobierno está dirigido sólo 
al porcentaje de la población con 
menores recursos inscritos en el 
Registro Social de Hogares (RSH), 
pero algunos parlamentarios han 
dicho que buscarán que este se 
pueda ampliar a más personas.

“Solo es posible aumentar los 
subsidios si tenemos recursos adi-
cionales. O sea, si hoy día no hay 
recursos para financiar un aumen-
to de la PGU, si no hay recursos 
para financiar desde el Estado sa-
las cuna. Si no hay recursos para 
financiar una reducción más agre-
siva de listas de espera en los hos-
pitales, difícilmente podría haber 
recursos para ampliar el subsidio 
eléctrico”, explicó el secretario de 
Estado.

“Entonces, cada cosa tenemos 
que ir resolviendo a través de los 
mecanismos que están algunos 
en discusión y otros en elabora-
ción”, señaló.

Mario Marcel explicó que 
“solo es posible aumentar 
los subsidios si tenemos 
recursos adicionales".

https://puranoticia.pnt.cl/negocios/ministro-de-hacienda-descarta-aumentar-el-subsidio-electrico-ante-la
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“entiendan que esto es algo que 
se tiene que resolver a la breve-
dad, que son decenas de miles de 
personas. En día normal, para que 

se hagan una idea, son 250 mil los 
viajes que se hacen en estos viajes 
ferroviarios, y por lo tanto, esto es 
algo que afecta a muchas perso-
nas".

"El plan de contingencia que se 
ha implementado sale a mitigar, 
pero no logra resolver la necesi-
dad de movilidad de todas estas 
personas en estas ciudades y por 
lo tanto, es clave que las dos partes 
se sienten a conversar cuanto an-
tes”, acotó.

Ministro de Transportes por choque 
de trenes en San Bernardo: "Todo 
indica que hubo una falla humana 
importante"

a la vista”.
En cuanto al paro de trabaja-

dores, Muñoz realizó un llamado 
a la empresa y al sindicato a que 

E l ministro de Transportes 
y Telecomunicaciones, 
Juan Carlos Muñoz, se 
refirió al paro de traba-

jadores de Ferrocarriles del Esta-
do (EFE) iniciada tras el choque de 
trenes ocurrido en San Bernardo.

Tras una reunión con el presiden-
te de EFE, Eric Martin, el titular de 
Transportes fue consultado sobre si 
se está pensando en tomar alguna 
acción respecto a las autoridades.

“Es muy importante no apresu-
rarse y esperar los informes ade-
cuados. Acá todo indica que hubo 
una falla humana importante, 
que terminó con la vida de dos 
personas y estos trenes que cho-
caron el jueves en la madrugada, la 
verdad es que es un hito lamenta-
ble que no se puede volver a repe-
tir”, respondió.

El secretario de Estado sostuvo 
que “en base a los antecedentes 
que van surgiendo, se tomarán 
las medidas que se tengan que 
tomar, pero por el momento no hay 
medidas como las que usted indica 

El ministro Juan Carlos 
Muñoz, se refirió al paro 
de trabajadores de 
Ferrocarriles del Estado 
y llamó a la empresa y al 
sindicato a que "entiendan 
que esto es algo que se 
tiene que resolver a la 
brevedad".

https://puranoticia.pnt.cl/nacional/ministro-de-transportes-por-choque-de-trenes-en-san-bernardo-todo
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Presidente de EFE se reúne con 
autoridades en La Moneda por paro de 
maquinistas

seguros. Y, por lo tanto, yo llamo a 
los dirigentes que efectivamente, 
por la gente que estamos viendo, 
por la gente que tiene esta necesi-
dad, resolvamos el tema de la zona 
urbana inmediatamente, porque se 
puede operar”.

“Eso es una afirmación que yo 
puedo hacer plenamente cons-
ciente y plenamente comproba-
ble por cualquiera que quiera 
verlo, y por lo tanto, en virtud de 
eso, llamo por favor a los dirigen-
tes a tener conciencia de nuestros 
usuarios, y por esa vía entonces 

E l presidente de Ferro-
carriles del Estado, Eric 
Martin, llegó la mañana 
de este martes a La Mo-

neda para reunirse con la minis-
tra del Trabajo, Jeannette Vega, 
el subsecretario del Interior, Manuel 
Monsalve, y el titular de Transpor-
tes, Juan Carlos Muñoz, en medio 
del paro de los trabajadores del 
servicio, que hoy cumple su segun-
do día.

Tras el encuentro, que duró cer-
ca de 40 minutos, la máxima auto-
ridad de EFE abandonó el palacio 
de Gobierno, pero antes realizó un 
punto de prensa junto a las autori-
dades.

“Hemos estado conversando 
desde el propio día jueves. Horas 
después de la tragedia nos sen-
tamos con los dirigentes de EFE 
Central y acordamos un pliego de 
siete puntos, los cuales fueron in-
cluso suscritos. Hay firmas en un 
documento que está el compromiso 
de cómo trabajar para resolver los 
problemas”, explicó Martin.

“Después de unas cuantas ho-
ras, en la madrugada del día vier-
nes, se nos comunica que el peti-
torio ahora es distinto. Y entonces 
empezamos a trabajar duramente, 
y en esa madrugada ya encontra-
mos otro principio de acuerdo”, 
agregó.

Luego de esa reunión, el presi-
dente de EFE aseguró que las re-
uniones de trabajo continuaron, 
pero nos enteramos que el sá-
bado hay nuevamente otras exi-
gencias. Nos ponemos a conversar 
nuevamente, existen diferencias, 
concedemos algunos temas que 
efectivamente encontrábamos que 
podían tratarse de forma más pau-
sada”.

“Había un punto en particular 
muy complejo, y que ese fue pre-
cisamente el que buscamos zonas 
intermedias, y resulta que en el día 
de ayer nos volvemos a encontrar 
y se nos dice que los sistemas de 
seguridad no están acordes a lo 
requerido”.

REUNIONES
El presidente de EFE explicó que, 

tras las reuniones efectuadas, 
surgieron nuevas exigencias de 
parte de los trabajadores. En este 
sentido, afirmó que desde la empre-
sa “estamos abiertos desde cual-
quier hora, en cualquier momento, 
a mantener esas conversaciones 
y buscar soluciones”.

Pero además aseguró que los 
sistemas de la zona urbana son 
absolutamente seguros. “La zona 
urbana -no le quiero hacer el qui-
te a otras zonas, pero en la zona 
urbana donde estamos viendo 
estos despliegues de personas- 
los sistemas son absolutamente 

entregar esta operación en la zona 
urbana, y si quieren, por supuesto, 
hablaremos de todos los temas, 
pero el tema, toda la red es segura, y 
si ellos tienen alguna dificultad, por 
supuesto que estamos abiertos”, 
añadió Eric Martin.

“Lo que yo sí solicito, encareci-
damente, es que tengamos claro 
cuál es el pedido, pero si lo cam-
bian todos los días, es difícil llegar 
a acuerdos. Seguimos abiertos. La 
mesa siempre va a estar abierta 
a cualquier hora del día cuando 
ellos lo necesiten. Espero que en 

esta condición podamos acercar-
nos lo antes posible”.

La reunión en La Moneda entre 
EFE y las autoridades de Trabajo, 
Transportes y la subsecretaría del 
Interior fue de carácter urgente. 
De hecho, el propio Monsalve debió 
modificar su agenda al suspender 
su participación en la capacitación 
del programa AIRCOP, dirigido a los 
funcionarios del Grupo de Tareas 
Conjuntas de interdicción aeropor-
tuaria (GTCIAs).

Cabe recordar que los trabaja-
dores ferroviarios decidieron pa-
rar debido al accidente ocurrido 
la madrugada del jueves pasado 
en San Bernardo, cuando dos tre-
nes se estrellaron frontalmente, a la 
altura del kilómetro 26 de la Ruta 5 
sur, dejando como saldo fatal a dos 
maquinistas fallecidos y 9 personas 
lesionadas.

“Lo que yo sí solicito, encarecidamente, es que tengamos 
claro cuál es el pedido, pero si lo cambian todos los días, 
es difícil llegar a acuerdos", aseguró Eric Martin tras el 
encuentro, que duró cerca de 40 minutos, en un punto de 
prensa a las afueras del palacio de Gobierno.

https://puranoticia.pnt.cl/nacional/presidente-de-efe-se-reune-con-autoridades-en-la-moneda-por-paro-de
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Condenan a más de 150 años de cárcel a 13 
integrantes de peligrosa banda narco de 
Calama

Penas que en total suman 158 
años de presidio logró la Fiscalía 
Regional de Antofagasta para los 13 
integrantes de la organización cri-
minal conocida como «Las Tías», 
que por años se dedicó al tráfico de 

drogas en la ciudad de Calama.
Se trata de la condena más 

importante lograda por el Minis-
terio Público a nivel regional en 
toda su historia, tanto por la mag-
nitud de las penas impuestas, como 
también por ser la primera vez que, 
en una misma causa, se logran con-
denas por los delitos tráfico de dro-
gas, asociación ilícita para el tráfico 
de drogas y lavado de activos.

Dos trabajadoras sexuales fueron víctimas de 
violento asalto en departamento en Las Condes: 
delincuentes serían tres venezolanos

La PDI investiga un violento 
asalto que afectó a dos trabaja-
doras sexuales en un departa-
mento de Las Condes, hecho que 
habría sido perpetrado por tres su-
jetos de nacionalidad venezolana, 

según indicaron las víctimas.
Los hechos se registraron alrede-

dor de las 23:30 horas de este lunes 
en un edificio ubicado en la Av. Las 
Condes, hasta donde llegó un pri-
mer sujeto que había solicitado los 
servicios y que después hizo ingre-
sar a otros dos individuos.

martes al interior de un domicilio 
ubicado en calle La Parroquia, sec-
tor de Casas Viejas, donde en los 
últimos días se han registrado 
varios robos, según los vecinos.

Por lo mismo, el detective se 
encontraba acompañando a esta 
adulta mayor dueña de casa, 
cuando sintió ruidos y al salir a 
revisar, se encontró con dos de-
lincuentes armados en el patio 
de la vivienda.

En el lugar se produjo un tiro-
teo que dejó a uno de los antiso-
ciales fallecidos, mientras que el 
segundo alcanzó a darse a la fuga.

Por instrucciones de la Fiscalía, 
el caso será investigado por Cara-
bineros.

Un funcionario de la PDI mató 
a balazos a un delincuente que in-
gresó a robar a la casa de una adul-
ta mayor en la comuna de Puente 

Alto.
Cabe hacer presente que el de-

tective se encontraba en el lugar 
en resguardo de la mujer, víctima 

de hechos similares durante los 
días previos.

Los hechos ocurrieron alrededor 
de las 2:00 de la madrugada de este 

Funcionario de la PDI mata a balazos a 
delincuente que intentó ingresar a robar a casa 
de adulta mayor en Puente Alto

El detective se 
encontraba en 
el domicilio en 
resguardo de la mujer, 
víctima de hechos 
similares durante los 
días previos, según 
señalaron vecinos.

LEE LA NOTA COMPLETA 
AQUÍ

LEE LA NOTA COMPLETA 
AQUÍ

Se trata de la condena 
más importante lograda 
por la Fiscalía en la Región 
de Antofagasta, tanto por 
las penas impuestas como 
por ser la primera vez 
que, en una misma causa, 
se condenan tráfico de 
drogas, asociación ilícita 
para el tráfico de drogas y 
lavado de activos.

Las víctimas denunciaron 
que los tres sujetos 
extranjeros las amenazaron 
con armas de fuego, 
para luego proceder a 
golpearlas y amarrarlas de 
pies y manos. Finalmente, 
les robaron el dinero y sus 
pertenencias de valor. 
Esto, mientras gritaban 
para recibir ayuda de los 
vecinos.
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N icolás Maduro denun-
ció que la oposición 
venezolana tiene pla-
nes para sabotear el 

sistema eléctrico nacional, con el 
fin de "dañar el clima de paz y tran-
quilidad que se ha llevado de cara al 
evento electoral", cuyos comicios se 
celebrarán el 28 de julio.

El líder caribeño dijo que tiene 
"pruebas de que la extrema dere-
cha prepara una ofensiva contra 
el sistema eléctrico" y ordenó a 
las Fuerzas Armadas crear un plan 
especial de patrullaje para vigilar 
y proteger las instalaciones vitales 

del servicio.
"Están desesperados y ante su 

desesperación absoluta están en 
pasos feos, en pasos malos, en 
contra del país", dijo durante el 
programa «Con Maduro +», que se 
ha retransmitido desde el Teatro 
del Batallón, ubicado en Campo de 
Carabobo.

Además, el jefe de Gobierno ve-
nezolano aseveró que varios sospe-
chosos ya han sido detenidos: "Es-

toy obligado a denunciarlo: están 
capturados, presos, convictos y 
confesos varios autores materia-
les de estos ataques contra el sis-
tema eléctrico contra el pueblo. Si 
se comen la luz, lo van a lamentar 
500 años, bandidos, terroristas. 
Aquí vamos a garantizar la paz", 
concluyó.

El 28 de julio Maduro se enfren-
tará a Edmundo González Urrutia, 
que terminó siendo el candidato 

oficial de la Plataforma Unitaria 
Democrática (PUD) tras la imposibi-
lidad de inscribir a la vencedora de 
las primarias de 2023, María Corina 
Machado, y a su téorica sustituta, 
Corina Yoris.

Además de la inhabilitación de 
Machado, la oposición denunció 
la detención de cerca de 40 mili-
tantes en lo que va de año y coin-
cidiendo con la campaña electoral, 
por lo que criticaron un "régimen 
criminalizado" que se posiciona en 
contra "de la ruta electoral", ya que 
"ninguno ha cometido delito algu-
no".

Nicolás Maduro denuncia que la 
oposición planea sabotear el sistema 
eléctrico nacional

El líder venezolano aseguró que "la extrema derecha prepara 
una ofensiva contra el sistema eléctrico", por lo que anunció 
patrullajes para vigilar y proteger las instalaciones.
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Aprueban ampliar extradición de 
Alberto Fujimori por esterilizaciones 
forzadas en Perú

presunciones fundadas apuntan a 
que el requerido, en su condición de 
Presidente de la República, diseñó 
e impuso esta Política de Plani-
ficación Familiar, previa elimi-
nación de las trabas legales que 
impedían aplicar la anticoncep-
ción quirúrgica voluntaria como 
método de Planificación Familiar, 
con el objeto de elevar el crecimien-
to económico del país y disminuir 
la pobreza mediante la reducción 
de la tasa de natalidad y comandó 
su implementación monitoreando 
personalmente el cumplimiento de 
sus instrucciones”.

“La ejecución del Programa de 
Planificación Familiar, en los térmi-
nos descritos, implicó la selección 
de un grupo de mujeres en edad 
fértil, que compartían la condi-
ción de tener una escasa o nula 
educación y el total desconoci-
miento de sus derechos, y la perte-
nencia a sectores vulnerables, entre 
ellos, población indígena, de etnias 
amazónicas o andinas, siendo ínfi-
ma la proporción de esterilización 
de varones a través de la técnica de 
vasectomía”, añade.

Para la ministra Muñoz Sánchez, 
“las actuaciones de las cuales apa-
rece como principal responsable el 
requerido, constituyen una clara 
violación al derecho a la vida e 
integridad física y síquica, al de-
recho a la salud, al derecho a de-

L a ministra instructora 
de Perú, Andrea Muñoz, 
aprobó la ampliación de 
extradición del ex presi-

dente Alberto Fujimori, por cinco 
casos ligados a graves violaciones 
a los derechos humanos, entre ellos 
esterilizaciones forzadas, cometi-
dos durante su gobierno. Fujimori 
fue extraditado en 2007 y poste-
riormente indultado en su país.

En la resolución, la ministra 
consideró que en los cinco casos 
acogidos se cumplen los requisi-
tos para acceder a la ampliación 
de la extradición, contenidos tanto 
en el tratado suscrito sobre la ma-
teria entre Chile y Perú, como en las 
convenciones internacionales de 
Belém do Pará, Cedaw y el Estatuto 
de Roma, entre otros.

“A juicio de este tribunal, los ele-
mentos de convicción analizados 
permiten concluir que existen a lo 
menos presunciones fundadas o 
indicios razonables de que el re-
querido, durante su mandato y, en 
particular, entre los años 1995 y 
2000, impulsó una agresiva Polí-
tica de Planificación Familiar, que 
tenía por objeto aplicar preferen-
temente y de manera masiva un 
sistema de anticoncepción qui-
rúrgica respecto de mujeres de 
estratos socioeconómicos bajos, 
de zonas rurales, o urbano mar-
ginales y de pueblos indígenas, a 
través de la imposición de metas, 
cuotas de captación de pacientes, 
incentivos y sanciones a funciona-
rios de la salud”, señala el fallo.

Añade que lo anterior “se tra-
dujo en prácticas que pasaron 
por alto el debido consentimiento 
informado de quienes eran so-
metidas a dicha técnica invasiva, 
las condiciones de salud e infraes-
tructura en que se llevaban a cabo 
y el seguimiento pos operatorio, 
privilegiando espacios inseguros 
en el contexto de las campañas o 
festivales de salud que proliferaron 
a lo largo del país, producto de todo 
lo cual hubo un número elevado de 
mujeres que perdieron de manera 
permanente y, en forma no volun-
taria, su capacidad reproductiva, 
sufriendo además muchas de ellas 
otras lesiones en su integridad fí-
sica y síquica, llegando en algunos 
casos incluso a la muerte”.

La resolución agrega que “las 

cidir libre e informadamente, con 
plena autonomía, los métodos de 
planificación familiar –que es un 
componente básico de los derechos 
sexuales y reproductivos– y el dere-
cho a la igualdad y no discrimina-
ción, al respeto de la vida privada”.

También enfatiza que “todos 
derechos fundamentales que se 
encuentran reconocidos en distin-
tos instrumentos internacionales 
de carácter universal y regional de 
los que el país requirente y el nues-
tro son parte, de los cuales interesa 
destacar especialmente la Conven-
ción Americana de Derechos Huma-
nos, la Convención Interamericana 
para prevenir, sancionar y erradi-
car la violencia contra las mujeres 
(Convención de Belém do Pará) y la 
Convención sobre la eliminación de 
todas las formas de discriminación 
contra la Mujer (Cedaw)”.

Además, la magistrada conside-
ró que los capítulos en que procede 
la extradición, se configuran fla-
grantes violaciones a los dere-
chos humanos y crímenes de lesa 
humanidad, imprescriptibles des-
de el punto de vista penal.

“Examinados los hechos esta-
blecidos en los capítulos de am-
pliación de extradición relativos 
a: (i) secuestros y homicidios de 
miembros de la familia Ventocilla; 
(ii) homicidios con ocasión del res-
cate de los rehenes en la Embajada 

del Japón en Lima; (iii) homicidios y 
lesiones en el Caso del Penal Castro 
Castro; (iv) lesiones graves segui-
das de muerte y lesiones graves de 
decenas de mujeres producto de 
esterilizaciones forzadas; y (v) se-
cuestros agravados de un grupo de 
militares, a la luz de los elementos 
desarrollados en los motivos pre-
cedentes, resulta claro que deben 
ser calificados como crímenes de 
lesa humanidad”, detalla.

“En consecuencia y, asumiendo 
que en todos los casos descritos 
precedentemente, se trata de con-
ductas intolerables, que no pueden 
permanecer en la impunidad, sino 
que deben ser investigadas, juzga-
das y sancionadas, sin que importe 
o sea un impedimento el tiempo en 
que se hayan cometido, a lo que 
debe contribuir la cooperación in-
ternacional, de la que la institución 
de la extradición es la mejor mues-
tra, se resuelve que para los efec-
tos de lo exigido en el Tratado de 
Extradición que ampara los pre-
sentes requerimientos, y descar-
tando lo postulado por la defensa 
del requerido a este respecto, no 
ha operado la prescripción de la 
acción para perseguir tales deli-
tos.

Por ende, se habrá de acceder a 
las respectivas solicitudes de am-
pliación de extradición del requeri-
do”, concluye el fallo.

En la resolución, la 
ministra consideró 
que en los cinco casos 
acogidos se cumplen los 
requisitos para acceder 
a la ampliación de la 
extradición.
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tunada rotura de la rienda de su 
caballo lo dejó fuera de la clasifica-
ción.

Con el boleto de Bustos, el Team 

Chile ya lleva 39 deportistas con-
firmados para los Juegos Olímpi-
cos de París 2024.

El Team Chile continúa suman-
do deportistas nacionales clasifi-
cados a los Juegos Olímpicos de 
París 2024, los cuales se realiza-
rán entre el 26 de julio y el 11 de 
agosto.

Ahora fue el pentatleta criollo 
Esteban Bustos quien abrochó 
este martes su clasificación a la 
cita de los cinco anillos, tras el cie-
rre del ranking mundial de pentat-
lón moderno.

Pese a que tuvo que lidiar con 
múltiples lesiones y un exigente cir-
cuito mundial, el nacional logró si-
tuarse entre los 36 mejores, y así 
sellar su boleto a la cita francesa.

De esta manera, vivirá su ter-
cera participación olímpica, pues 

antes estuvo en Londres 2012, con 
apenas 19 años, donde terminó en 
la 18ª posición. Luego estuvo en 
Tokio 2020, donde una desafor-

diciendo el "King".
Luego, realizó una comparación 

con Luis Suárez, citado por Mar-
celo Bielsa en Uruguay, aunque es 
suplente: "Me hubiese encantado 
estar. Por ejemplo de Luis es ma-
ravilloso que esté, está vigente, 
haciendo goles y compite contra 
un jugador del Liverpool. Pero 
nosotros no tenemos jugadores en 
los mejores del mundo, por eso creo 
que puedo estar, aunque debo 
aceptar la decisión del entrena-
dor. Pero sí, me ha costado no es-
tar en la selección".

De todas formas, el oriundo de 
San Joaquín envió buenas vibras 
al plantel del combinado nacio-
nal: "Confío en mis compañeros y 
quiero que le vaya bien a Chile, 
aunque yo no esté. Son 18 años vi-
vidos ahí, arriesgué mucho en su 
momento y cuando no estoy me 
duele, por eso no me lo creo".

Por último, Vidal sostuvo: "En la 
Selección puedo dar mucho, aun-
que no sea el mismo del Bayern, 
la Juve o Barcelona. Pero tengo 
otras cosas que igual son impor-
tantes".

Fue después del agónico empate 
de Colo Colo ante O'Higgins, por la 
ida de los cuartos de final de la fase 
regional de Copa Chile, que Arturo 

Vidal se refirió a su ausencia en 
la Selección chilena para la Copa 
América de Estados Unidos 2024.

Y en las últimas horas el experi-

mentado volante del Cacique vol-
vió a abordar su no convocatoria 
al hablar del tema en la platafor-
ma twitch con Davo, reconocido 
streamer argentino.

"De verdad no me creo estar 
fuera de la Selección. Después se 
ve si juego o no. Pero aún no me lo 
creo, esa es la verdad", comenzó 

Arturo Vidal por su ausencia en la 
Selección chilena: "Aún no me creo 
estar fuera"

Con Esteban Bustos en pentlatón moderno, Chile suma 
otro clasificado a los Juegos Olímpicos de París 2024

El nacional abrochó este 
martes su clasificación 
a la cita de los cinco 
anillos, tras el cierre 
del ranking mundial de 
pentatlón moderno.

El experimentado 
volante de Colo Colo 
volvió a referirse a su no 
convocatoria en la Roja 
para la Copa América de 
Estados Unidos 2024. 
"En la Selección puedo 
dar mucho, aunque no 
sea el mismo del Bayern, 
la Juve o Barcelona. Pero 
tengo otras cosas que 
igual son importantes", 
aseguró.
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06:00 horas chilena. Por eso, el 
compromiso entre los nacionales 
debería comenzar a eso de las 
08:00 u 8:30 horas.

Garin y Barrios ya se enfrentaron 
una vez. Fue a fines de febrero de 
este año, por la primera ronda del 
ATP 250 de Santiago, con triunfo 
para el nacido en Chillán por par-
ciales de 7-6 (3) y 7-5.

El que gane buscará el jueves el 
paso al main draw de "La Catedral" 
ante el vencedor de la llave entre el 
kazajo Timofey Skatov (229°) y el 
eslovaco Lukas Klein (129°).

Consignar que ya hay dos chi-
lenos asegurados en el cuadro 
principal de Wimbledon, con las 
presencias de Nicolás Jarry (19°) y 
Alejandro Tabilo (24°).
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de Miami en 2023, donde el zurdo 
ganó por 4-6, 6-1 y 6-4.

De momento el pleito no tiene 

programación definida, pero debie-
ra llevarse a cabo durante la jorna-
da del miércoles.

Tras su paso por Queen's, el te-
nista nacional Alejandro Tabilo 
(24° del mundo) conoció al rival 
que enfrentará en su debut en el 
ATP 250 de Mallorca, última escala 
antes de Wimbledon, tercer Grand 
Slam de la temporada.

La segunda raqueta chilena, 
quien quedó libre en primera ronda 
gracias a su condición de cuarto ca-
beza de serie, se verá las caras con 
el kazajo Aleksandr Shevchenko 
(58°).

El euroasiático debió batallar 
más de la cuenta, pero finalmen-
te pudo superar al qualy francés 
Constant Lestienne (90°) por par-
ciales de 7-5 y 7-6 (5), en un partido 
que se extendió por una hora y 42 
minutos.

Cabe señalar que ésta será la 
segunda vez en que "Jano" en-

frente a Shevchenko. El anterior 
registro tuvo lugar en la primera 
fase de la qualy del Masters 1.000 

Cristian Garin (111° del ranking 
ATP) y Tomás Barrios (196°) de-
butaron con sendos triunfos en la 
qualy de Wimbledon y ahora pro-
tagonizarán un duelo de chilenos 
en la segunda ronda de la etapa 

previa del tercer Grand Slam de la 
temporada.

El "Tanque" y el chillanejo se 
medirán este miércoles y sola-
mente uno de ellos seguirá en ca-
rrera para intentar ingresar al cua-

dro principal del major londinense.
El cotejo se disputará en el se-

gundo turno del court 9, tras el 
encuentro entre el kazajo Denis 
Yevseyev (163°) y el francés Titouan 
Droguet (133°), que arranca a las 

Duelo de chilenos en la qualy de 
Wimbledon entre Garin y Barrios ya 
tiene programación

Esta será la segunda 
vez que se enfrenten. El 
anterior registro tuvo lugar 
en la primera fase de la 
qualy del Masters 1.000 
de Miami, donde el chileno 
ganó por 4-6, 6-1 y 6-4.

Alejandro Tabilo enfrentará a Shevchenko (58) en su debut en 
el ATP 250 de Mallorca

El cotejo se disputará en 
el segundo turno del court 
9, tras el encuentro entre 
el kazajo Denis Yevseyev 
(163°) y el francés Titouan 
Droguet (133°), que arranca 
a las 06:00 horas chilena.
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La persecutora indicó también 
que "las lesiones presentes en el 
cadáver son incompatibles con 
el testimonio de la pareja”, junto 
con advertir que “las lesiones y di-
námicas con que se producen las 
circunstancias en que se desarro-
llan y las conductas del agresor, son 
características frecuentes de con-
ductas femicidas”.

Finalmente, en abril de este año 
se inició el juicio por la muerte de 
la modelo. Durante el transcurso 
del proceso, Del Valle se acogió 
al derecho de guardar silencio y 
este martes, tras conocerse el dic-
tamen del tribunal, recuperó su 
libertad.

Espectáculos
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El Tribunal Oral en lo Penal de 
Santiago dictaminó este mar-
tes que el único imputado por la 
muerte de Nayara Vit, su expare-
ja Rodrigo del Valle, sea absuelto 
por el delito de femicidio.

De esta manera, el tribunal or-
denó su inmediata libertad, luego 
que el ministerio Público acusara 
al empresario de haber agredido 
físicamente a la mujer, fracturan-
do una de sus manos, además de 
haberla lanzado desde la terraza 
de su departamento, en el piso 12, 
provocándole la muerte, el 7 de 
julio de 2021.

Debido a lo anterior, el minis-
terio Público había solicitado 20 
años de cárcel para el imputado, 
lo que se descartó tras conocerse la 
decisión del Tribunal Oral en Penal 
de Santiago.

LOS ANTECEDENTES
Rodrigo del Valle se encontra-

ba en prisión preventiva desde 
el 14 de abril de 2023, cuando la 
jueza Ximena Rivera determinó la 
máxima cautelar al advertir que el 
acusado podía ser un peligro para 
la sociedad y que su libertad afec-
taría a la indagatoria, establecien-
do un plazo de 70 días como plazo 
de la investigación en primera ins-
tancia.

También se estableció en un 
primer momento que el deceso de 

la mujer, de 33 años, se trató de 
un suicidio. Sin embargo, la familia 
siempre mostró dudas ante dicha 
hipótesis, lo que sumado a algunas 
diligencias llevaron al OS9 a captu-
rar a Del Valle como sospechoso 
de femicidio.

Según los antecedentes del caso, 
Carabineros acudió al edificio ubi-
cado en calle Las Torcazas, cons-
tatando inmediatamente que se 
trataba de un suicidio. Sin embargo, 
el fiscal Omar Mérida ordenó co-
menzar una indagatoria debido a 
que hubo peritajes que no fueron 

realizados.
La fiscal Carolina Fuentes explicó 

durante esa audiencia de abril de 
2023 que hubo "contradicciones" 
en las declaraciones de Del Valle, 
quien en su primera versión dijo 
que la víctima se lanzó del balcón 
tras consumir alcohol, lo que fue 
variando.

Apuntó a que el análisis de las 
lesiones en el cuerpo de la víctima 
arrojó a que "no solo eran produc-
to de la caída, sino que previas a 
aquella, y que daban cuenta de 
una agresión".

Tribunal absuelve a expareja de 
Nayara Vit por delito de femicidio

destacando entre ellas el gim-
nasta nacional Tomás González, 
quien es el único confirmado hasta 
ahora por Chilevisión.

El elenco incluye a reconocidos 
actores como Luis Gnecco, Antone-
lla Ríos, María José Bello, Teresita 
Reyes y Héctor Morales. También 
se suman el comediante Alex Ortiz, 
el ex tenista Horacio de la Peña y la 
modelo Javiera Acevedo. Además, 
participarán los ex chicos reality 

Cony Capelli, Scarlette ‘’Eskarci-
ta’’ Gálvez y ‘’Joshe’’ Bibbó, junto 
con la tiktoker Disney Ramos.

En cuanto a las novedades de 
esta temporada, fuentes cercanas 
a Chilevisión han indicado que 
será más breve, con eliminación 
de dos participantes cada sema-
na. Con este formato más diná-
mico, se espera que Top Chef VIP 
regrese a las pantallas durante el 
segundo semestre del año.

A tres meses de la final de la 
primera temporada de Top Chef 
VIP, en la que la comediante Belén 
Mora se coronó ganadora, Chile-
visión ha comenzado la produc-
ción de la segunda edición. Con 
Cristián Riquelme al frente como 
conductor y los chefs Sergi Arola, 
Fernanda Fuentes y Benjamín Nast 
como jurados, esta competencia 
culinaria promete cautivar a los 
espectadores en una fecha aún 
por definir.

Aunque el estreno de esta tem-
porada no tiene fecha confirmada, 
las grabaciones comenzaron re-

cientemente y el grupo de famosos 
participantes ya ha sido revelado. 
Según información de El Filtrador, 
el segundo ciclo contará con la 
participación de 13 celebridades, 

13 celebridades se enfrentarán 
en la nueva temporada de Top 
Chef VIP en Chilevisión

La casa televisiva da inicio a 
la producción de la segunda 
temporada del programa de 
cocina, con un elenco de famosos 
que promete encender las noches 
del canal.

Martes 25 de junio

El Tribunal Oral en lo 
Penal de Santiago ordenó 
la inmediata libertad de 
Rodrigo del Valle, luego 
de que el Ministerio 
Público solicitara 20 años 
de cárcel en su contra 
al acusar al empresario 
de haber agredido 
físicamente a la modelo 
brasileña previo a su 
fallecimiento.

https://puranoticia.pnt.cl/espectaculos/13-celebridades-se-enfrentaran-en-la-nueva-temporada-de-top-chef-vip-en
https://puranoticia.pnt.cl/espectaculos/tribunal-absuelve-a-expareja-de-nayara-vit-por-delito-de-femicidio


31Espectáculos

donde se está filmando la cinta.
Cabe hacer presente que la pe-

lícula de Jorge Olguín se basa en 
hechos reales de 1879 y explorará 
el mundo de la brujería en Chiloé. 
Su estreno sería el 2025.

En cuanto al elenco, la produc-
ción nacional estará protagoniza-
da por Camila Oliva, Juan Carlos 
Maldonado y Bastián Bodenhöfer.

Luego de obtener el tercer lugar 
en «Gran Hermano», Jennifer Gal-
varini, más conocida como «Pinco-
ya», ha tenido diversas incursiones 
en la pantalla chica.

Pero ahora la excéntrica técnico 
en enfermería estaría concretando 
un nuevo paso en su carrera delan-
te de cámaras, pues ahora llegaría 
al cine.

Así lo dio a conocer el periodista 

Hugo Valencia, que afirmó que Gal-
varini está grabando una película 
de terror, que llevará por nombre 
«Kalkutún, Juicio a los Brujos».

De hecho, compartió algunas 
imágenes de «Pincoya» en el 

set de filmación, asegurando que 
"ahora es actriz".

Aunque no lo ha hecho público, 
la ex «Gran Hermano» dejó ver 
en sus redes sociales que este fin 
de semana estuvo en Castro, lugar 

«Pincoya» forma parte del elenco de película 
de terror sobre la brujería en Chiloé

Así lo dio a conocer el periodista Hugo Valencia, que afirmó 
que Galvarini está grabando una película de terror, que 
llevará por nombre «Kalkutún, Juicio a los Brujos».

promete deleitar al público porteño 
con una presentación que combina 
la pasión del tango con la impro-
visación y el virtuosismo del jazz.

«Piazzolla plays Piazzolla» es 
una celebración del legado de Astor 
Piazzolla, interpretado por su pro-
pio nieto y una banda de músicos 
que han conquistado los escenarios 
más importantes del mundo. La 
fusión de tango y jazz de Escalan-
drum es una combinación que ha 
cautivado a críticos y audiencias de 
todo el mundo.

Cabe hacer presente que las en-
tradas están disponibles en Chile-
tiket.cl.

Escalandrum, el renombrado 
sexteto de jazz argentino liderado 
por Daniel «Pipi» Piazzolla, nieto 
del legendario Astor Piazzolla, se 
presentará en Valparaíso.

El espectáculo, llamado «Piaz-

zolla plays Piazzolla», comenzará 
a las 19:00 horas del lunes 29 de ju-
nio en la Aula Magna de la Universi-
dad Federico Santa María.

El grupo, recientemente galar-
donado con dos Premios Gardel, 

Nieto de Astor Piazzolla se 
presentará con su banda 
Escalandrum en Valparaíso

El espectáculo, llamado 
«Piazzolla plays Piazzolla», 
comenzará a las 19:00 horas 
del lunes 29 de junio en la 
Aula Magna de la Universidad 
Federico Santa María

Martes 25 de junio

FECHA: 29 DE JUNIO 
DE 2024

LUGAR: TEATRO 
AULA MAGNA 
UNIVERSIDAD 
FEDERICO SANTA 
MARÍA

HORA: 19:00 HRS

ESCALANDRUM EN 
VALPARAÍSO

https://puranoticia.pnt.cl/espectaculos/pincoya-forma-parte-del-elenco-de-pelicula-de-terror-sobre-la-brujeria
https://puranoticia.pnt.cl/espectaculos/nieto-de-astor-piazzolla-se-presentara-con-su-banda-escalandrum-en
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